

Publié le 10 décembre 2017 à 08h00 | Mis à jour le 10 décembre 2017 à 08h51

Sur les traces des derniers Jedi



Des scènes du nouveau Star Wars ont été filmées en Croatie. Ci-dessus: Dubrovnik.

PHOTO THINKSTOCK



PIERRE-MARC DURIVAGE
La Presse

L'histoire a beau s'être passée il y a bien longtemps dans une galaxie très, très lointaine, c'est possible de visiter l'endroit où se déroulent les premières scènes des *Derniers Jedi*, plus récent opus de la saga Star Wars qui sort en salle jeudi.

Pas que l'on puisse se rendre sur la planète-océan Ahch-To, où Rey a retrouvé Luke Skywalker, mais on se rabattra volontiers sur l'incroyable île irlandaise de Skellig Michael, qui a servi de lieu de tournage dans les épisodes VII et VIII.

C'est l'agence américaine Zicasso qui organise ces voyages. Elle propose aussi un séjour en Croatie, où ont été filmées les séquences mettant en scène la ville-casino de Canto Bright.

Évidemment, le forfait ne se limite pas aux lieux de tournage, mais inclut aussi un itinéraire complet ponctué des principaux attraits des régions visitées.

maPRESSE



Ajouter

PARTAGE

 Partager 19 Tweeter G+

DU MÊME AUTEUR

[Laval, capitale du poinsettia](#)[Sur les traces des derniers Jedi](#)[Beignes à l'érable au four](#)[Beignes aux pommes de terre et au sirop d'érable](#)

Posted on 10 December 2017 at 08h00 | Updated on December 10, 2017 at 08:51

In the footsteps of the last Jedi



Scenes of the new Star Wars were filmed in Croatia. Above: Dubrovnik.

THINKSTOCK PHOTO



PIERRE-MARC DURIVAGE
The Press

The story may well have happened a long time ago in a galaxy far, far away, it is possible to visit the place where the first scenes of the *Last Jedi*, the newest installment of the Star Wars saga, take place. will be released Thursday.

Not that we can go to the planet-ocean Ahch-To, where Rey has found Luke Skywalker, but we will gladly fall back on the incredible Irish island Skellig Michael, which served as a filming location in episodes VII and VIII.

It is the American agency Zicasso that organizes these trips. She also proposes a stay in Croatia, where the sequences featuring the casino city of Canto Bright were filmed.

Obviously, the package is not limited to filming locations, but also includes a complete itinerary punctuated by the main attractions of the regions visited.

ma.PRESSE



Add

SHARING



Partager 19



Tweeter



FROM THE SAME AUTHOR

[Laval, capital of poinsettia](#)

[In the footsteps of the last Jedi](#)

[Baked maple donuts](#)